

## Premier rapport du camp des jeunes à Sedrun

L'arrivée à Sedrun s'est passée sans problème et après le rangement de toutes nos affaires dans le camp, celui-ci est vraiment rempli, le dernier lit occupé et tout est complet, jusque sous le toit!

Après avoir déjà passé la première nuit, chacun était plus ou moins réveillé lors du rassemblement autour de la table pour déjeuner. Les règles du camp ont encore une fois été définies avec précision et le programme du jour communiqué. Nous nous essaierons en tant que chercheur d'or!

Avec les jeunes de la fédération des éleveurs de petits animaux des Grisons, nous avons marché le long du Rhin avec des bottes en caoutchouc, des pelles et armés de divers outils. Priska et Sandro – [www.aurira.ch](http://www.aurira.ch) – nos chercheurs d'or locaux - nous ont montré une „place sûre pour découvrir de l'or“ à Disentis, comment „travailler“ avec notre matériel de chercheurs d'or et comment laver l'or trouvé.

Et c'est parti, d'abord sans excès de zèle. Nous avons pélé, passé au crible... jusqu'à ce que le premier précieux métal soit trouvé! Puis, rapidement, la prochaine trouvaille au fond de notre crible à laver l'or et c'est vraiment parti... Une nouvelle place au bord du lit de la rivière fut ouverte et les recherches devinrent fructueuses! L'or trouvé et les autres parties de métal ainsi que de jolies pierres ont été collectionnés dans un petit panier spécial.

Entre deux, c'est précisément une monitrice qui tomba la première au milieu de la rivière et en ressortit trempée du haut en bas .... Elle ne fut pas la seule, plusieurs parmi nous ont aussi eu les bottes remplies d'eau. Le temps venant du ciel étant également humide, le tout allait très bien ensemble!

La cuisine a travaillé avec un mini grill installé avec une grande efficacité entre les pierres et nous a très bien servis le dîner avec des steaks, des saucisses, des cornettes et une salade au maïs.

Fatigués d'avoir travaillé dans l'eau, mais contents de nos trouvailles d'or, nous sommes retournés au camp.

Le soir, la Fédération Petits animaux Suisse nous a été présentée et expliquée, avec tous ses membres et ses associations. Nous, les membres et jeunes éleveurs, sommes la base jeune et sûre, sur laquelle la grande maison Petits animaux Suisse, avec ses divisions et ses organisations, est construite.

Salutations humides à tous ceux qui sont restés à la maison, nous ferons reparler de nous!